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平成21年度新宿区外部評価委員会第1部会 

第 1回会議要旨 

 

＜出席者＞ 

外部評価委員（5名） 

卯月部会長（会長）、大塚委員、川俣委員、須貝委員、鍋島委員 

事務局（1名） 

担当1名 

 

＜開催日＞ 

 平成 21年 6月 25日（木） 

 

＜場所＞ 

区役所第2分庁舎 3階 会議室 

 

＜開会＞ 

1 評価方針について 

【部会長】 

 第1部会は基本目標のⅣ「持続可能な都市と環境を創造するまち」とⅤ「まちの記憶を活か

した美しい新宿を創造するまち」の中から、26事業が対象になります。今度、この26事業を評

価するに当たって、既に各委員の方からこれを特にやりたいということをエントリーカードに

書いていただいたので、順番にお願いします。 

【委員】 

 地球温暖化対策について。これは最近特に脚光を浴びているということで、国、都道府県、

市区町村のそれぞれ役割というのがあるんですけれども、そういう中で新宿区がどういうこと

をやっているのかということを検証して調べてみたいと、そういうことです。 

【部会長】 

 これは個別目標Ⅳ－1だから、事業番号でいうと50「ごみ発生抑制を基本とするごみの減量

とリサイクルの推進」から54「環境学習・環境教育の推進」ですね。 

【委員】 

 そうなりますね。 

【部会長】 

 次は図書館の計画についてですね。 

【委員】 

 防災の関係で、あの辺では、学校がなくなっちゃうんです。そんなことがあって、どうする

んだろうという話もあったので、そこら辺ちょっと見ていきたいと思いました。 
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【部会長】 

 事業番号は22なんだけれども、図書館そのものではなくて地域の防災についてですよね。 

 そうしたら、あえて言うと事業がⅢの3のほうに入るんですよね。だから、これはこの部会

じゃないんです。だけれども、そういう視点があるということをちょっとおいておきましょう

か。 

【委員】 

 はい。 

【部会長】 

 3つ目は。 

【委員】 

 これは地区計画の話なんですね。 

 それがどの程度機能しているのかなといったところなんですけれども。事業番号73「地区計

画等を活かした地域の個性豊かなまちづくりの推進」です。 

【部会長】 

 あとは、区政運営編ですね。 

【委員】 

 これはですね、121番「リサイクル活動センターの機能充実」。それは機能充実を図るとか

いう話だったんですけれどもね。リサイクル活動センターが建てかえられるという区の説明な

んですよね。施設のあり方がどうなのかというところからですけれども、検証してみたいとい

うところです。 

【部会長】 

 最後の「防災都市」については、これは基本目標Ⅴなんですか。 

 今回、安全・安心は基本目標ⅤというかⅢに入りましたよね。 

【委員】 

 これは事業番号44番の「道路の無電柱化整備」ですね。それから42番「建物の耐震性強化」、

47番「地域防災拠点と避難施設の充実」。 

【部会長】 

 こっちのカテゴリーはこの部会じゃないんですね。むしろこっちのほうはもうちょっと道の

快適性だとか歩きたくなる道づくりだとか、そういう基本目標Ⅳで環境のもうちょっとレベル

の高いというのか、そういうふうに道のことをとらえればこっちでいいんじゃないでしょうか。 

 道路だったら、ただ広けりゃいいというものでもないので。 

 細街路についても防災のことを観点にしても、歩きたくなる道とか、そっちのほうの話にな

る。 

 【委員】 

 ここは地区計画のハードではないですよね。 
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【部会長】 

 地区計画のほうは事業番号73番「地区計画等を活かした地域の個性豊かなまちづくりの推

進」ですね。 

 事業番号70番「細街路の整備」、69番「人に優しい道路の整備」というのもあります。 

【委員】 

 つまり、基本施策③の「道路環境の整備」ですね。 

【部会長】 

 わかりました。 

 あと何か特にどういうのをやりますという希望はありますかか。 

【委員】 

 71番「まちをつなぐ橋の整備」で、見てると危ない橋があるんですよ。 

【部会長】 

 わかりました。そうすると、今ご指摘いただいたいので申し上げると、個別目標Ⅴ－1で計

画事業番号は50「ごみ発生抑制を基本とするごみの減量とリサイクルの推進」と51「地球温暖

化対策の推進」ですか。 

【委員】 

 それと関連して事業番号121番「リサイクル活動センターの機能充実」ですね。これは50と

関連してくるかと思いますけれども。 

【委員】 

 私は事業番号75番「魅力ある身近な公園づくりの推進」をやりたいです。 

【部会長】 

 では50、51、69、70、71、72、73、75、それと121ですね。 

これで一応皆さんの希望が出たということで。 

【委員】 

 部会長はいかがですか。 

【部会長】 

 景観だけれども、とりあえず全部皆さんのところを網羅してからで良いです。 

 あとはヒアリング先。現場へ行きたいというところ、どこかありますか、今挙げていただい

たところで。 

【委員】 

 1つ考えているのは、リサイクル活動センター 

【部会長】 

 事業番号50、51の行き先を、121も関係してくるんですが、何か見学するのにリサイクル活

動センターとかはよいですか。 

【委員】 

 どういう活動をしているとかね。 
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【部会長】 

 1つ目候補ですか。 

【委員】 

 50番をやるんだったら、高田馬場の新宿中継所は。 

【委員】 

 近いから両方見れば。 

【部会長】 

 施設見学というより、やっぱり区民の活動を見るということになりますね。 

 これは決定じゃないので、今候補ということで。 

事業番号69、70、71でどこかふさわしい場所がありますか。 

【委員】 

 完成された道路を見るんだったら、山手通り。 

【委員】 

 あの都道と自転車道と分かれて新しくできたところがある。 

【委員】 

 細街路のそういういいところを見て、私はもっと別のところにそういうものができないかと。 

【部会長】 

 わかりました。69、70、71でふさわしい場所を調べていただいて。 

【委員】 

 今無電柱化は実際に工事しているところはまだないんでしょう。再延長はどうなんだろう。 

【部会長】 

 これもちょっと区に候補を後で出していただきます。 

 あと、73番の地区計画でどこか見たいところ。2つしかないです、神楽坂、新宿6丁目西北。

【委員】 

推薦してもらえばいいですよね。 

【委員】 

 そうすると、神楽坂は細街路と地区計画と両方見られますね。細街路だと一番怖いのは消防

活動だから。 

【部会長】 

 これは両方兼ねて神楽坂でどうですかって聞いていただけますか。70の細街路と地区計画を

関係づけて神楽坂を見てみる。 

 あと、75番、「魅力ある身近な公園づくりの推進」については。 

【委員】 

 百人町あたりで小さい公園をぽんぽんとつくりましたね。また、今度はおとめ山で大規模な

公園になりますね。そこら辺2つが、同じ公園でもこんなに差がある。 

百人町は公園として、あれの次はどうなるんだというのが見えてこないんですよね。結局、
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あれは再開発のために今用地買収は少しずつしていくんだろうけれども、その目的、先はどう

いうふうになるんだというのが見えてこない。区民全体にそれを説明するだけの説得力がある

かということはどうでしょう。 

【部会長】 

 わかりました。公園をもし計画とするとしたら、いいところもあるけれども、そういう問題

なところももちろん見たいので、どんなところがあるかですね。 

今番号が挙がったところで各部課で問題、課題等までも見たいので、よい事例も含めてピッ

クアップしてもらうようにお願いします。 

 では次回の部会について、日程調整します。 

〈日程調整〉 

【部会長】 

 では31日の1時半という形で2時間半の開催とします。その時点では内部評価結果ができます

ので、事務局からご説明もいただいきます。 

 7月29日までにヒアリング項目を各委員で事務局に提出していただいて、それをまとめても

らい、次回それについて部会としてとりまとめをします。 

 そしてそのときに8月、9月の予定を決めるということにします。 

 では第1部会はこれで終了し、また全体会に再集合をお願いします。 

＜閉会＞ 


